
１ 会議名  厚生・文教常任委員会協議会 

２ 日時   令和４年９月８日(木) 

       午前 11時 20分から午前 11時 32分まで 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席委員 （委員長）谷平敬子（副委員長）須藤智子 

       （委員）宮川隆、関戸郁文、堀 巌 

  欠席委員 （委員）片岡健一郎、木村冬樹 

５ 事務局出席 議会事務局長 丹羽至、同統括主査 寺澤顕 

６ 委員長挨拶 

７ 報告事項 

（１）行政視察について 

谷平委員長：視察の日程について確認であるが、10月 25、26、27日、11月７、

８、９日の予定であった。 

関戸委員：小牧岩倉の行政視察が 11月 8日にある。 

谷平委員長：では 11月９、10、11日の予定はどうか。欠席者については後で確

認する。視察先についての意見は特になかったため、委員長と副委員長で候

補を提案したい。福井県の坂井市と鯖江市、滋賀県の守山市で、事務局に問

合わせをお願いしている。 

関戸委員：内容は。 

谷平委員長：坂井市は高齢者の見守りについての取組で、高齢者見守りロボット

「パペロアイ」に補助金を出しており、パペロアイの利用状況などを聞きた

いと考えている。鯖江市はメガネの町で有名だが、眼育鯖江プロジェクトと

いって、子どもたちが小さな頃から目の体操などの教育をしているようなの

で、そういったものを視察に行きたい。滋賀県守山市は、潜在保育士職場復

帰支援事業を行っており、そういったところを視察に行きたいと考えている。 

須藤副委員長：１泊２日か。 

谷平委員長：１泊２日で行う。視察順序は調整中。 

須藤副委員長：総務・産業建設常任委員会の視察はいつ行うか決まったか。 

議会事務局長： 10月６日か７日に決定した。 

谷平委員長：10月 25、26日で受け入れてもらえれば一番いいと考えている。 

関戸委員：確認だが、第１希望は 10月 25、26日、第２希望は 10月 26、27日、

第３希望は 11月９、10、11日でいいか。 

谷平委員長：10 月 27 日は行政視察の受入れがあるため、第２希望は 11 月９、

10、11日。 

 次回は 10 月 21 日全員協議会の後、議会基本条例推進協議会があるので、そ



の後の開催でいいか。 

（音声不明瞭） 

谷平委員長：９月 21日議会基本条例推進協議会の終了後、厚生・文教常任委員

会協議会を開催する。 

 


